

Die Realisierung der Unterflurcontainer in Neuheim – Empfehlung zur Annahme

Unterflur-Container (UFC) finden wir von der FDP grundsätzlich eine gute Sache, insbesondere in abgeschlossenen Siedlungen wie beispielsweise an der Söntisstrasse. Kritisch wird es, wenn man mit dem Abfallsack Strassen überqueren und längere Strecken zurücklegen muss, insbesondere für ältere Personen, die nicht mehr so gut zu Fuss sind. Gemäss den Ausführungen an der Infoveranstaltung vom 25. Oktober 2022 gehen wir davon aus, dass die Standorte die Sicherheitsaspekte berücksichtigen und eine vertretbare Distanz umgesetzt werden kann. Wir sind für eine intelligente Umsetzung der Unterflur-Container Standorte und dass der Leistungsauftrag mit der ZEBA längerfristig erhalten bleibt und empfehlen daher die Vorlage zur **«Annahme»**.